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ACTA DEL CONSEJO SECTORIAL PARA LA ERRADICACIÓN 

 DE LA HOMOFOBIA Y TRANSFOBIA 

EN SESIÓN CELEBRADA EL 19 DE NOVIEMBRE DE 2020 

 

En el Salón de Actos del Centro de Igualdad del Ayuntamiento de Móstoles, sito 

en la calle Ricardo Módem nº 27, siendo las diecinueve horas y cinco minutos del día 

diecinueve de noviembre de dos mil veinte, previa citación al efecto, se reúne el 

Consejo Sectorial para la Erradicación de la Homofobia y Transfobia, para tratar los 

asuntos integrados en el Orden del Día. 

ASISTENTES: 

PRESIDENTA:  
- Dña. Beatriz Benavides Fuster 

 
Concejala de Igualdad 

VICEPRESIDENTA:  
- Dña. Natividad Gómez Gómez Concejala de Educación y Juventud 

 
TÉCNICA DE LA CONCEJALÍA DE IGUALDAD Y SECRETARIA DEL CONSEJO: 
 

- Dña.  Laura García-Vidal Escudero 
 

Agente de Igualdad 

GRUPOS POLÍTICOS MUNICIPALES:  
- Dña. Coronada Tarriño Muñoz Grupo Socialista 
- Dña. Eva María Sánchez López Grupo Popular 
- D. Sergio Conde Rojo Grupo Ciudadanos 
- D. Eugenio  Grupo Más Madrid Ganar Móstoles 

 
REPRESENTACIÓN SINDICAL:  

- D. Eduardo Ortega  de la Fuente CC.OO  
- D. Javier Álvarez  Gómez U.G.T. 

 
ORGANIZACIONES EMPRESARIALES:  

- Oscar Gordo Alcoy ACEPA (suplente) 
- Dña. María Consuelo García Parra 

 
Federación de Comerciantes 

OTRAS ASOCIACIONES:  
- D. Ulises González García SINERGIAS ASOCIACIÓN 
- Dña. Celia Cruz Blanco (suplente) SINERGIAS ASOCIACIÓN 

 
EXCUSAN ASISTENCIA:  

- D. Jatri Said Bellal Grupo Municipal Podemos 
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AUSENTES:  

- D. Ramón Martínez Rodríguez Experto 
- D.  Israel Díaz López Grupo Municipal VOX 

      -      D. Juan Vicente Jiménez FAVEM 
- D. Carlos Piñeiro Cuesta (suplente) FAVEM 

- Dña. Delia Merchán Morales Asociación ARCÓPOLI 
- D. Federico Armenteros Ávila Fundación 26 de Diciembre 
- Dña. Susana Guimaraes Cruz (suplente) Fundación 26 de Diciembre 

 

ORDEN DEL DÍA 

Antes de entrar a los asuntos del orden del día toma la palabra la Sra. 

Presidenta para proceder a la dación de cuentas por la nueva incorporación en el 

Consejo de la asociación Sinergias y por el cambio de la vicepresidenta, cuyo puesto 

pasa a ser ocupado de Dña. Lola Triviño a Dña. Natividad Gómez. 

A continuación, la Sra. Presidenta resume al Consejo la programación 

institucional desarrollada por la Concejalía de Igualdad en torno al día del orgullo 

LGTBI, el 28 de junio, que no pudo acordarse previamente en el seno del Consejo al no 

haberse podido convocar previamente una reunión presencial.  

1.- Propuesta presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos Móstoles para la 

creación por la Concejalía de Igualdad de un servicio de programas para personas 

LGTBI 

 Toma la palabra la Sra. Presidenta para explicar que la Concejalía de Igualdad 

tiene suscrito Convenios de colaboración con la Asociación Arcópoli y con la Fundación 

26 de Diciembre. Cuando alguna persona del colectivo LGTBI se dirige a esta Concejalía 

se la deriva a éstas. 

 D. Sergio Conde Rojo (Grupo Municipal Ciudadanos), toma la palabra para decir 

que, en Fuenlabrada, a través del colectivo LGTBI de Madrid COGAM, se ofrece un 

servicio tres veces a la semana de prevención y orientación de salud, pruebas VIH, etc.  

Este servicio tiene gran aceptación, por lo que sugiere la creación en Móstoles de un 

centro de asesoramiento psicosocial para jóvenes, promocionando asociaciones y 

voluntariado, así como charlas y talleres sobre salud sexual para adolescentes en 

institutos y colegios. 

 La Sra. Presidenta toma la palabra para responder que desde la Concejalía de 

Igualdad ya se vienen haciendo talleres de este tipo en los Institutos. 
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 Dña. Natividad Gómez Gómez (Vicepresidenta), toma la palabra para decir que 

en breve se va a poner en marcha un servicio de asesoramiento afectivo-sexual para 

jóvenes en horario de mañana y tarde. 

  Dña. Eva María Sánchez López (Grupo Popular), toma la palabra para decir que,  

para hacer efectiva la propuesta presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos, se 

requiere personal  cualificado, así como un servicio específico. 

 La Sra. Presidenta sugiere la posibilidad de dirigirnos al colectivo COGAM para 

trasladarles una propuesta al respecto. 

 Dña. Eva María Sánchez López (Grupo Popular), solicita información sobre los 

delitos de odio. 

 La Sra. Presidenta responde que en el año 2019 hubo tres denuncias en este 

sentido, en el presente año aún no tenemos datos. 

2- Ruegos y Preguntas: 

 1.- D. Eugenio (Grupo Municipal Más Madrid Móstoles), pregunta si hay un plan 

de Gobierno para fomentar charlas en los centros educativos. 

 Dña. Dña. Natividad Gómez Gómez (Vicepresidenta), responde que existe un 

Plan de Apoyo a los Institutos.  No obstante, añade que sería positivo que el alumnado 

se pusiera en contacto con los departamentos de orientación de los centros educativos 

con el fin de solicitar los talleres que más les interesan. 

 2.- Dña. Coronada Tarriño Muñoz (Grupo Socialista), pregunta si se hacen 

también actividades para jóvenes fuera de los centros educativos. 

 La Sra. Presidenta responde que sí se hacen actividades, pone el ejemplo de la 

conferencia que dio Amelia Tiganus sobre prostitución en el marco de la campaña del 

25 de noviembre de 2019. 

 3.- D. Ulises González García (SINERGIAS Asociación), dice que el 15 de mayo es 

día de las familias, pregunta la posibilidad de adoptar iniciativas con el fin de visibilizar 

los diferentes modelos de familias. 

 Además, habla de la “Biblioteca de colores”, una iniciativa de la asociación 

Lambda LGTB con la que se trabaja la diversidad sexual y familiar en las aulas, 

enseñando a las niñas y niños a visualizar los diferentes tipos de familia. Pregunta la 

posibilidad de ceder espacio en los colegios o en las bibliotecas para desarrollar esta 

actividad en Móstoles. 
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 La Sra. Presidenta responde que en la Concejalía de Igualdad también se podría 

realizar la actividad, pues el Centro de Documentación cuenta ya con una biblioteca 

feminista. 

D. Sergio Conde Rojo (Grupo Municipal Ciudadanos), sugiere la centralización 

de la iniciativa a través del Área de Igualdad. 

- D. Ulises González García (SINERGIAS Asociación) dice que, además, debería 

hacerse en bibliotecas y centros escolares. 

4.-D. Eugenio (Grupo Municipal Más Madrid Móstoles), pregunta si hay 

representante del Ayuntamiento en el Consejo Escolar del IES Europa. Ya que se ha 

celebrado alguno y no ha asistido ninguna persona designada por el Ayuntamiento. 

 Dña. Dña. Natividad Gómez Gómez (Vicepresidenta), responde que hay 

representante escolar elegido por los grupos políticos y no le consta que haya sido 

convocado al Consejo del IES Europa.  Comprobará que ha sucedido. 

5.-D. Sergio Conde Rojo (Grupo Municipal Ciudadanos), se interesa por la 

situación actual de la Residencia de Mayores LGTB del parque Coímbra. 

La Sra. Presidenta responde que la gestión de la residencia corresponde a la 

Fundación 26 de Diciembre y en la actualidad se encuentra centrada en resolver los 

problemas añadidos con los que se están encontrando las personas mayores debido al 

Covid 19.  No obstante, el proyecto sigue adelante y se retomará en cuanto sea 

posible. 

 Y no habiendo más asuntos que tratar, por la Sra. Presidenta se levanta la 

sesión, siendo las diecinueve horas y treinta minutos. Extendiéndose la presente acta; 

de lo que yo, como Secretaria, doy fe. 

  

VºBº 

LA PRESIDENTA 

LA SECRETARIA 
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